
Herr Bambeck wies in der Sitzungsvorlage auf die sonstigen Pflege- und Erhaltungsmaßnahmen 
und nannte hier insbesondere die Ilmenaustraße. Dort habe es mit den Anwohnern einen 
Ortstermin gegeben. Seine Fraktion rege an, dass man sich mit deren Wünschen auseinandersetzt 
und so durchgeforstet wird, dass sich damit auch das Beschattungsproblem löst. Dann stellte er 
die Frage nach der zeitlichen Umsetzung.  
 
Herr Kaspar teilte mit, dass alle Maßnahmen im Winter umgesetzt werden. Die Maßnahmen in 
der Ilmenaustraße könnten aber nicht in dem Maße durchgeführt werden, wie sei teilweise von 
den Anwohnern gewünscht seien, sondern hier werde es zu einer dezenteren Durchforstung 
kommen.  
 
Herr Metz erinnerte an den Ortstermin am Meindorfer Sportplatz. Das sei von seiner Fraktion 
nicht beachtet worden. Zwischenzeitlich liege aber ein Sachstandsbericht vor. 
 
Herr Dziendziol gab bekannt, dass er an diesem Termin teilgenommen habe und berichtete, dass 
Schadbäume vorhanden seien, die teilweise durch Kronenschnitt korrigiert wurden. Andererseits 
müsste der gesamte Bereich neu gestaltet werden.  
 
Herr Kasper sagte, dass er in der vergangenen Woche für die Verwaltung die Planung im 
Landschaftsbeirat vorgestellte habe. Man habe auch eine Zwischenlösung für die nächsten 5 
Jahre vorgestellt. Der Landschaftsbeirat habe jedoch einstimmig geraten, wegen der desolaten 
Situation forciert vorzugehen. Das bedeutet, dass jetzt die Pappeln gefällt werden und die 
Neupflanzungen im Frühjahr erfolgen. 
 
Herr Metz nahm die Aussagen zur Kenntnis. Er vertraue darauf, dass es die fachlich richtigen 
Entscheidungen seien. Er bat, die Maßnahmen im Vorfeld öffentlich bekannt zu geben.  
 
Herr Kasper antwortete, dass die Planung sowohl in der Presse als auch in den vor Ort 
aufgestellten Schaukästen bekannt gemacht wird. 
 


